



## *A la Comunidad académica de la Facultad de Química:*

En relación con la jornada electoral del pasado 25 de abril y sobre la calificación de la elección de la especialidad de Farmacia, la Dirección informa a ustedes el resolutivo tomado por el Consejo Técnico de la Facultad, en su sesión extraordinaria del 23 de mayo:

Después de analizar el escrito enviado por el Prof. Ricardo Rodríguez Sáenz, Representante de la planilla integrada por la Dra. Inés Fuentes Noriega (propietaria) y la Dra. Elia Brosla Naranjo Rodríguez (suplente), y de consultar al titular de la Dirección General de Estudios de Legislación Universitaria, el Consejo Técnico acordó declarar como ganadora a la planilla integrada por Alfonso Sebastián Lira Rocha (propietario) y María del Socorro Alpízar Ramos (suplente) ya que, al margen de que es muy difícil comprobar el origen de los comunicados enviados por vía electrónica, en realidad en el texto del correo electrónico que se anexó al escrito ingresado por el Prof. Rodríguez Sáenz, no solicita el voto por planilla alguna, sólo invita a ejercerlo e intenta describir el procedimiento correspondiente.

**Atentamente**

“Por mi Raza hablará el Espíritu”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 24 de mayo de 2019.

**Dr. Jorge Manuel Vázquez Ramos**

**Director**